



児童館でファミリーコンサート 「音はどこにでもある」

9月30日にえくぼクラブ主催の「ファミリーコンサート」が行われました。廃材打楽器奏者の山口ともさんとピアニストの阿部篤志さんが、ピアノと新聞紙などの身近な廃材が奏でる音の空間を作り上げてくれました。



地方教育行政功労者に大沢清さん

前教育長の大沢清さんが地方教育行政功労者に選ばれました。これは、地方教育行政に貢献した教育長や教育委員を文部科学大臣が表彰する制度で、全国で173人、群馬県で3人が選ばれました。大沢さんは、10月10日、文部科学省で行われた表彰式に参加されました。



消防団秋季点検

10月6日に八幡山グラウンドで消防団秋季点検が行われました。この点検は火災の多発期を迎えるにあたり、消防団の総点検を行い、組織の強化、消防精神の徹底を期することを目的に行われます。吉澤団長の指揮の下、姿勢服装点検・機械器具点検・小隊訓練・ラッパ吹奏訓練・分列行進などが実施されました。

戦没者追悼式

10月30日に文化センターで吉岡町戦没者追悼式が挙行されました。ご遺族と来賓の皆さまの参列により、先の大戦の犠牲となった334柱のご霊前に追悼の意を表し、その尊い犠牲を無にすることがないよう、世界の恒久平和を願いました。



平和推進啓発ポスター 優秀賞



吉岡中学校
金井 美星さん(3年)

ALTデイビッドの徒然日記

David's View

theme テーマ “ニュージーランドの夏”
“New Zealand Summer”



日本は冬になっていきますが、南半球にあるニュージーランドはだんだん暖かくなっています。ニュージーランドの冬は6～8月で、11月は春の終わりごろです。この季節の気温は30度まであがります。12月の昼間はもっと暑くて、けっこう長いので、ニュージーランド人はよく外で活動していきます。人気のアクティビティはキャンプ、ハイキング、釣り、泳ぎなどですが、とくに海はとても人気です。晴れている日は風がなくて、ビーチは混んでいます。ニュージーランドでは車で30～40分くらいで海へ行けます。1番遠い海でも1時間半以内には行けます。

ニュージーランドの夏は、日本に比べてクリスマスのやりかたも少し違います。子どもの時、僕の家族は毎年BBQをするために集まっていました。ニュージーランド人はあまりアパートに住まないで、家には裏庭があります。それと旅行はそんなに高くないので、20人以上の家族と一緒にいくことが多いです。クリスマスでは家族と過ごしますが、お正月は友達か恋人と過ごします。ニュージーランドに行く予定なら12月はいい季節です。クリスマスの雰囲気を楽しむことができます。